
11 月 22 日下午，由上海立信会计金融学院杨力校长带队的专家组和

上海教育评估院领导一行 7人莅临我校，对我校语言文字规范化达标建设

情况进行了实地检查。学校主持工作副校长刘若薇、党总支副书记施锦超、

校长助理伊树德，以及语言文字工作委员会全体成员、中层干部、教学单

位负责人、教师代表和学生代表参加了检查评估活动。

开幕式上，教育评估院领导就此次语言文字规范化达标建设评估的目

的、意义、主要内容和形式等进行了简要说明。主持工作副校长刘若薇致

辞，代表学校全体师生，对评估专家组的到来表示热烈的欢迎，并对市教



委、市语委长期以来对我校语言文字工作的指导和帮助表示衷心的感谢。

表示将以严肃认真态度对待这次评估，全力支持配合评估组的工作，努力

为评估检查做好服务。

汇报会上，刘若薇从学校概况、做法成效、特色亮点、存在不足和下

一步打算等五个方面，向评估专家们汇报了学校开展语言文字工作规范化

达标建设的情况，充分展示了我校语言文字规范化达标建设取得的成效及

形成的特色。同时也表示将借此次语言文字规范化达标建设评估的东风，

始终牢固树立语言文字工作的国家意识、法制意识和规范意识，以评促建，

以评促改，抓住机遇，加快建设，将语言文字工作与人才培养、科学研究、

社会服务、文化传承和国际交流合作更好融合，不断提升师生的人文素质



和语言文字应用能力，服务教育和语言文字事业高质量发展。

汇报会上，专家组还就学校语言文字规范化达标建设自查报告及汇报

内容与校领导及校语委成员进行了互动交流，对我校语言文字规范化达标

建设工作的成效与特色给予了肯定，同时也有针对性地提出了改进工作的

指导性建议。

评估汇报会后，专家组分别召开了校语委会委员及教师座谈会、学生

座谈会，并通过巡视校园、审阅支撑材料、查看学校网站等方式，对我校

近年来语言文字工作及校园用语用字情况进行了全面检查和指导。

根据检查评估程序，市教育评估院将在近期汇总评估专家组的意见，

对学校语言文字规范化达标建设工作进行书面反馈。学校将在市教委、市

语委的领导和指导下，结合学校专业发展优势，充分发挥语言文字工作在



人才培养、科学研究、服务社会和文化传承创新等方面的作用，努力推进

我校语言文字工作上一个新的台阶。
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